

JUILLET - AOÛT 2024

Hôtel & Lodge 135

Hôtel & Lodge

+ 41 pages
supplément
vins d'été

L'ART DE VIVRE EST UN VOYAGE

Îles Le grand bleu

Corse, Oléron, Yeu, Páros, Santorin,
Minorque, Ibiza, Sardaigne...

RELUK 10.50€ - CH 11.80 F.S. - ESPAGNE/ITALIE/PORT. CONT. 14.50€ - DOMINIQUE - MAS 10.80 MUD - CAU 15.00 SCLAD - TOM 13.00 XPF

& Australie
Côte d'Azur
New York
lac d'Annecy

Inten
Petrol

L 13701 - 135 - F: 9,50 € - RD







INDONÉSIE

CELESTIA YACHT

Réputé pour la richesse et la variété exceptionnelles de sa biodiversité marine, malheureusement menacée, le Triangle de Corail se découvre, dans sa partie indonésienne, de la plus belle des manières : en bateau. Inspiré du *phinisi*, l'embarcation en bois traditionnelle des Célèbes, et entièrement fabriqué à la main, le Celestia Yacht est sorti des chantiers il y a un an tout juste. Ce voilier ultra-luxe de 45 mètres de long, avec 7 cabines et 17 membres d'équipage à bord, propose des croisières au ralenti vers les trois îles du parc national de Komodo, classé Unesco et réputé pour ses fameux varans. À la clé, une offre d'excursions et de plongées premium et des escales sur des îlots sauvages, la plupart inhabités, parfois de simples langues de sable blanc.

Translation via Google Translate:

INDONESIA
CELESTIA YACHT

Renowned for the exceptional richness and variety of its unfortunately threatened marine biodiversity , the Coral Triangle can be discovered in its Indonesian part, in the most beautiful way : by boat. Inspired by the phinisi, the traditional wooden boat of Celebes, and entirely hand-made, the Celestia Yacht left the shipyard just a year ago. This ultra- luxurious 45-meter-long sailboat , with 7 cabins and 17 crew members on board, offers slow-motion cruises to the three islands of the Komodo National Park, a UNESCO-listed national park renowned for its famous monitor lizards. The result is a range of premium excursions and dives and stopovers on wild islets, most of them uninhabited, sometimes simple spits of white sand.

<https://www.calameo.com/read/0071544117ff6f6eea6ea5?authid=Xs9luhQjc1Rd>